



## RELACIÓN BILATERAL MÉXICO-CUBA SE FORTALECE TRAS VISITA DIPLOMÁTICA A LA CÁMARA DE DIPUTADOS

- **EL EMBAJADOR** de Cuba en México, Eugenio Martínez Enríquez, realizó una visita a la Cámara de Diputados, donde sostuvo un encuentro con legisladores federales con el objetivo de reafirmar los lazos históricos de amistad y cooperación entre ambos países.
- Durante la reunión, celebrada en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el diplomático fue recibido por integrantes de la Comisión de Relaciones Exteriores, encabezada por el diputado Pedro Vázquez, así como por la presidenta de la Comisión Permanente, **Kenia López Rabadán**. En el encuentro, Martínez Enríquez presentó a la segunda jefa de misión, Johana Tablada de la Torre, y al consejero político José Ángel Maury del Toro, y compartió impresiones sobre su reciente llegada al país, al señalar que lleva menos de un mes en funciones.
- En el diálogo, las partes destacaron



**Eugenio Martínez** sostuvo un encuentro con legisladores federales. Especial

la importancia de mantener y fortalecer la relación parlamentaria entre México y Cuba, al tiempo que recordaron los vínculos históricos que han unido a ambas naciones, incluidos los episodios que antecedieron al triunfo de la Revolución cubana y el respaldo histórico del gobierno mexicano.

- La representación diplomática cubana subrayó que el encuentro permitió refrendar los lazos de amistad, cooperación y respeto mutuo entre ambos pueblos, los cuales se han mantenido a lo largo del tiempo pese a distintos contextos.

**Redacción ContraRéplica**